

Seis expulsados deja primera pelea de estudiantes tras vuelta de vacaciones de invierno

En horas de la tarde de este miércoles se difundió una pelea al interior del Liceo Gregorio Cordovez, de La Serena. Según las imágenes altamente viralizadas en redes sociales, se vio la violencia de un grupo de alumnos.

Desde la Corporación Gabriel González Videla anunciaron las medidas que

se tomaron frente a este hecho, que dejó con lesiones leves a sus protagonistas.

La situación puntual que terminó con la suspensión de seis estudiantes debido a lo subido de tono de la riña, pues situaciones como estas han sido arduamente trabajadas para que no vuelvan a pasar.

Se avisó a Carabineros,

quienes constataron lesiones en los participantes de la pelea.

Existe preocupación en la comunidad por el primer hecho de mala convivencia escolar luego del término de vacaciones de invierno y reinicio de clases.

Desde la CGGV señalaron que se activó el protocolo interno y se citó a los apoderados de los estudiantes involucrados en la riña.

